

res séditions, des émeutes, des représailles violentes pour paralyser partout le travail. Déjà des scènes de désordre et de révolte ont eu lieu. A Abbeville des ouvriers amentés ont pillé et incendié le château de leur patron. A Reims une bande de forcenés a envahi le tribunal, a failli assommer les juges sur leurs sièges, et terrorisé le palais de justice pendant une demi-heure. A Toulon, un commissaire de police a été mis en arrestation par les agitateurs socialistes. A Paris même des antimilitaristes ont presque pris d'assaut le cabinet des juges d'instruction. On se demande si l'on n'assiste pas aux prodromes d'une Révolution. Ce sont les doctrines des Combes, des Bourgeois, des Clémenceau, qui produisent leurs fruits. On a semé de la graine d'anarchie. La graine lève.

Que réserve à la France cette date fatidique du 1er mai? Quelle influence aura-t-elle sur les élections qui doivent avoir lieu le 6? Questions alarmantes, qui, à l'heure actuelle, serrent le coeur de tous les bons citoyens.

\* \* \*

L'univers semble depuis quelque temps en proie aux cataclysmes et aux désastres les plus effroyables. Après la terrible hécatombe de Courrières, dans le nord de la France, où près de 1200 mineurs ont trouvé leur tombeau au fond d'une houillère, une éruption du Vésuve, la plus formidable qui se soit produite depuis bien longtemps, a englouti sous ses vagues flamboyantes plusieurs villes et villages sur les bords du golfe de Naples. Ces désastreuses convulsions volcaniques venaient à peine de se calmer, que les dépêches annonçaient la destruction de la ville de Kagi, par un tremblement de terre, dans l'île Formose. Et presque en même temps la sinistre nouvelle des catastrophes de San Francisco, qui ont réduit en un amas de ruines et de cendres l'une des grandes métropoles du monde, portait la consternation chez tous les peuples civilisés. Les flammes dévastatrices jaillissant du sein des écroulements amoncelés par une effrayante commotion terrestre, une ville immense aux trois